
CONSIGLIO DEL CORSO DI STUDIO in SCIENZE E TECNICHE DELL’EDILIZIA 

VERBALE N. 1 _ Seduta dell’11 gennaio 2023 

 

Il giorno mercoledì 11 gennaio 2023, alle ore 15,00 in modalità telematica attraverso la 
piattaforma Teams si è riunito il Consiglio del Corso di Studio in “Scienze e Tecniche dell’Edilizia” 
per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

1. Comunicazioni del Presidente    

2. Approvazione verbale della seduta precedente     

3. Verifica e integrazioni nomine membri organi di gestione del corso 

5. Pratiche studenti e pratiche amministrative    

6. Varie ed eventuali     

 

Sono presenti i docenti: Borrelli Marino, Borsi Stefano, Cirillo Ornella, Corniello Luigi, de 
Biase Claudia, De Matteis Gianfranco, Forte Fabiana, Frunzio Giorgio, Guadagnuolo 
Mariateresa, Iannace Gino, Olivares Lucio, Palmieri Alice, Silvestrini Paolo (dalle 15:32) 

Rappresentanti degli studenti presenti: Petrongolo Maria Federica 

Docenti assenti giustificati: Pisacane Nicola, Losco Salvatore, Caterina Frettoloso, Buono 
Mario, Lenza Concetta, Rinaldi Sergio, Calabrò Marco 

Docenti assenti: Claudia Capone 

Rappresentanti degli studenti assenti: Sara De Matteis 
 
Il Presidente, costatato il raggiungimento del numero legale con riferimento agli aventi 
diritto, apre i lavori del Consiglio secondo gli argomenti all’ordine del giorno. 

 
DISCUSSIONE DELL’ORDINE DEL GIORNO 

 
Punto 1. Comunicazioni del Presidente 
 

Il Presidente saluta il Consiglio; quindi, ricorda che è in corso la revisione del Manifesto 
degli Studi e che nelle precedenti settimane si è dato corso agli incontri con i gruppi dei 
docenti afferenti ai diversi settori disciplinari al fine di verificare agli aspetti programmatici 
del Corso e della filiera con il corso di laurea magistrale in Architettura - Progettazione 
degli Interni e per l'Autonomia" (Classe di Laurea LM4). Da tali incontri sono emerse 
osservazioni di cui tener conto. La discussione del Manifesto, nella sua versione definitiva, 
sarà comunque oggetto della prossima riunione. Intanto, per venerdì 13 gennaio è stata 
indetta una riunione del Comitato di Indirizzo al fine di presentare il progetto alle 
organizzazioni rappresentative a livello locale del mondo della produzione, dei servizi e delle 
professioni. 

Si passa quindi alle altre comunicazioni. 



Il Presidente informa il Consiglio che la Commissione Paritetica Docenti Studenti di 
Dipartimento ha inviato la Relazione Annuale 2022 del Corso di Studio. La relazione sarà 
oggetto di discussione del Gruppo di Assicurazione della Qualità ed i relativi commenti 
saranno presentati al Consiglio successivamente.  

Si passa quindi alle altre comunicazioni. 

Il Presidente chiede a tutti i membri del Consiglio di incentivare il coinvolgimento nel Corso, 
soprattutto nell’ambito degli insegnamenti dei primi anni, di esponenti esterni provenienti 
dal mondo professionale, dal mondo produttivo, dal mondo della ricerca ed anche dalla 
pubblica amministrazione, ciò al fine di far conoscere agli studenti i vari aspetti di interesse 
del Corso e stimolare un loro maggiore coinvolgimento, quale possibile azione di 
mitigazione del rischio di abbandono. 

Ringrazia il prof. Luigi Corniello per l’attività condotta in Albania e la prof.ssa Fabiana 
Forte per il seminario recentemente organizzato con il Dott. Ing. Giovanni del Vecchio. 

Il Presidente informa il Consiglio che nel nuovo calendario delle lezioni vorrebbe proporre 
di lasciare libere almeno due ore a settimana in modo da poterle destinare ad eventi 
formativi liberi che non vadano in sovrapposizione con gli altri insegnamenti. 

Il Presidente comunica che in data 10 gennaio lo studente Pasquale Maisto, iscritto al CdS 
STE, ha chiesto la possibilità di poter sostenere in modalità online gli esami di "Storia della 
Città" (docente prof.ssa Ornella Cirillo) e di "Fondamenti di tecnica delle costruzioni" 
(docente prof. Gianfranco De Matteis) per questioni legate al suo stato di salute. Attraverso 
le conseguenti comunicazioni al Direttore del Dipartimento e al CID (Centro per l’Inclusione 
degli studenti con disabilità e DSA dell’Università degli Studi della Campania Luigi 
Vanvitelli), la richiesta dello studente è stata accolta e quindi autorizzata.  

 
Punto 2. Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Il Presidente ricorda che in data 3-1-2023 è stata caricata nella cartella File del Team di 
questo Consiglio la copia del verbale dell'adunanza n. 6 del 7-12-2022, affinché tutti i 
componenti del Consiglio potessero visionarla; invita, pertanto, i presenti a esprimersi in 
merito a eventuali modifiche; non essendoci alcun intervento, il Presidente pone in 
votazione il verbale n. 6 del 7-12-2022, che viene approvato all’unanimità. 

 

Punto 3. Verifica e integrazioni nomine membri organi di gestione del Corso 
 

Il Presidente conferma il ruolo di referente della didattica attribuito alla prof. Mariateresa 
Guadagnuolo, in virtù dell’approvazione nel corso dell’ultimo Consiglio di Dipartimento 
dell’incarico didattico affidatole con conseguente ingresso nel Consiglio di questo Corso di 
Studio. 

Il Presidente, dopo aver effettuato le opportune valutazioni e aver contattato i diversi 
docenti del Corso di Studio, propone la nomina del prof. Riccardo Serraglio per la 
partecipazione ai lavori del Comitato di Indirizzo, in qualità di docente referente del Corso 
unitamente al Prof. Marino Borrelli, già precedentemente individuato per tale ruolo. 

La prof. Cirillo interviene e segnala l’eventuale opportunità di partecipare alla riunione del 
Comitato di indirizzo programmata per venerdì 13 gennaio 2023. Il Presidente chiarisce 



che per tale riunione, tenuto conto dell’attuale periodo di transizione in relazione 
all’aggiornamento delle nomine, ha provveduto a convocare sia i precedenti membri del 
Comitato che i membri recentemente individuati, la cui nomina dovrà essere formalizzata 
previo passaggio in Consiglio di Dipartimento.  

Omissis 
 
Punto 5 dell’OdG.  Varie ed eventuali     

Nulla da deliberare 
 
Alle 16.00 la seduta è tolta  

 
Del che è verbale 
 
Il Segretario 
 
Prof. Arch. Claudia de Biase 

 
 
 


